
令和５年度 吉田中学校区 第３回学校運営協議会 議事録 
 
 

＜日 時＞ 令和５年３月７日（木）18：00～19：30 

 

＜会 場＞ 吉田小学校 図書室 

 

＜参加者＞ 学校運営協議会委員 10名 

児玉 義昭 会長 ／ 丸山 容一 副会長 ／ 保坂 吉俊 コーディネーター 

丸山 容子 委員 ／ 太田 耕司 委員  ／ 髙澤 和之 委員 

児玉 康子 委員 ／ 相崎 誠一 委員  ／ 古沢美和子 委員 

山口 洋樹 委員 

学校関係者 ６名 

吉田小： 金子 和宏 校長 ／ 小見芳太郎 教頭 

鐙島小： 南雲 恵子 校長 ／ 外山 高宏 教頭 

吉田中： 樋口 重正 校長 ／ 渡邊 進  教頭 

欠席委員  ３名 

 尾身 博人 委員 ／ 押木 一平 委員  ／ 古澤 一成 委員 

 

＜内 容＞ 

 １ ２学期学校評価まとめと本年度学校運営振り返り 

（１）吉田中 渡辺教頭から説明 

 （２）吉田小 金子校長から説明 

 （３）鐙島小 南雲校長から説明 

 

 ２ 令和６年度学校経営基本方針説明 

 （１）吉田小 金子校長から説明 

（２）鐙島小 南雲校長から説明 

（３）吉田中 樋口校長から説明 

 ＜質疑＞定期テスト廃止について 

 ○保坂委員   Ｑ 短いスパンで確認テストを実施するということか。 

         Ａ 単元ごとに確認テストを実施し、こまめに生徒の理解度をみていく。 

  ○児玉会長   Ｑ 十日町市内全域で廃止なのか。 

Ａ いくつかの中学校でなくなっている。（川西中・津南中） 

            南中はいくつかの教科で実施していない。 

  ○児玉会長   Ｑ 「子供に負担がかかるから廃止した」はどこから出た話か。 

          Ａ 定期テストの結果から。広い範囲から出題するのが負担。 

            他校の効果を検証中。 

  ○相崎委員   Ｑ 検証結果が出ていない状況。保護者が不安になるのでは。 

            他中学校は塾に行っている割合が吉田中より高い。入試に向けて不安。 

          Ａ 定期テストを単元ごとのテストに変更して実施する。 

            ５０分まるまるテストをしないことも。 

          Ｑ 入試のように広い範囲でテストができないことが心配だ。 

Ａ 各学年で確認テスト・復習の仕方の工夫を検討している。 

            「テスト前まとめてやる」から「日々の家庭学習」に重きを置きたい。 

  ○児玉会長   Ｑ 勉強しないからゲームをするのでは。子どもが弱体化しているように 

見える。大人が助長していないか。 

Ａ 毎日しなければならない環境に切り替える。 

  ○丸山容子委員 Ｑ 定期テストがなくなるとテスト休みがなくなるのか。 

Ａ テスト前の休みは無くなる。 



  ○児玉康子委員   この前、中学校 PTAには紙面で説明があった。 

            この前の説明だと、子どもの学力定着をねらって定期テストを廃止し、 

単元テストを実施するという話だった。 

  →３校の経営方針承認 

 

３ 令和６年度学校運営協議会委員について 

  事務局（吉中）提案 

  →保坂コーディネーター 

・今年度限りで退任。 

   ・後任は山口委員がよい。 

  →相崎委員 

・今年度限りで退任。 

   ・後任は鐙島小から選出する。 

  →山口委員 

・地域協働本部の設立に動いてよいのならやる。 

 

山口委員のコーディネーター就任が承認。 

 

４ その他 

（１）中学校区あいさつ運動の振り返り 

   ・事務局（吉小 小見教頭）が説明 

（２）５月２日（木）吉田大説明会を実施 

 

 


